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第 1 回水道料金等審議会 会議録 

 

■ 会議の名称：第１回甲府市水道料金等審議会 

■ 開催日時：令和 5 年 5 月 26 日（金）午後 3 時 10 分～午後 4 時 10 分 

■ 開催場所：甲府市上下水道局 ３階大会議室 

■ 出席委員：風間ふたば委員、落合圭子委員、塩谷知則委員、野村千佳子委員 

石平博委員、相川正美委員、五領田周司委員、根津佳明委員 

中込敏雄委員、矢島静枝委員、志田昌子委員、雨宮登美子委員 

花田智委員、田中好久委員、藤森一浩委員、河野昭三委員 

■ 欠席委員：伊藤友里委員 

■ 傍聴者数：0 名 

■ 次第 

１ 開会 

２ 委員紹介 

３ 会長・副会長の選出 

４ 会長・副会長あいさつ 

５ 諮問 

６ 職員紹介 

７ 議事 

⑴ 諮問事項について 

⑵ 審議の方法と日程について 

⑶ 上下水道事業概要について 

⑷ その他 

８ 事務連絡 

９ 閉会 

■ 審議内容 

【会長】次第の７「議事」に入ります。まず⑴「諮問事項について」ですが、さ

きほど、市長より諮問をいただきました。 

皆さまのお手元にも、諮問の写しが、配付されていることと存じますが、こち

らに記載されていることが、本審議会で諮るべき内容となります。 
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《各委員、諮問書を確認》 

 

【会長】次に⑵審議の方法と日程について、事務局より説明をお願いいたします。  

 

《事務局説明》 

 

【会長】説明が終わりました。審議の方法については、会議の成立要件や審議の

決定について、また、次回以降の会議の招集について条例に基づき行うというこ

とでした。日程につきましては、事務局案として答申に向けて、上下水道事業の

概要、料金等のしくみを把握したうえで、実際に施設の視察を行いまして、適正

な料金等の審議という、内容で答申案をまとめ、１０月中に市長への答申という

案が示されております。 

委員の皆さまには、お忙しいところですが、この日程で進められるように、ご

協力をお願いいたします。 

なお、後ほど事務局より出欠席の確認がありますのでご協力ください。委員の

みなさまよろしいでしょうか。 

 

《各委員 異議なし》 

 

【会長】次に、⑶上下水道事業概要について、事務局より説明をお願いいたしま

す。 

 

《事務局説明》 

【会長】事務局より説明が終わりました。 水道は蛇口をひねればでてくる水、

下水道はトイレをきれいにしてくれる水ではあるが、その裏側で様々なことがあ

ることを理解できました。この２０分間という短い時間での説明で、かつ専門用

語が多くできてきてわかりにくい部分もあったかと思いますが、不明点があれば

ご質問等をよろしくお願いします。 

【委員】報道で聞いたことがありますが、全国的にみて、水道業務の民間委託の

現状はどのようになっているのかお伺いしたい。 

【事務局】１０数年前から、ヨーロッパでは老朽化対策が困難であることを原因
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に、民間への事業移譲がはじまっていますが、営利優先により安定した供給がで

きず、水道事業に関しては再び、民から官へ戻っている状況にあるようです。日

本では、数年前から東北の一部の事業体が、資産を行政が保有し、運営を民間に

委ねるという方法を採るようになりましたが、今後、50-100 年先の安全性が担保

されるのかということを検証していかなければなりません。 

甲府市としては、みなさまに安全安心な水を供給するため、公設公営で行ってい

く予定であります。 

 

【会長】今後、現場見学がありますので、勉強しながら質問事項を考えていけば

よいですが、本日はこれ以上質問がないため、審議は終了いたします。 

その他に関してご意見はありますか。 

 

《各委員 質疑なし》 

 

【会長】特にご意見等がないため、これで議事を終了いたします。  

 

 

以 上  

 


